

2023/06/05 岸まきこ活動報告

マイナンバー関連法改正案で、再び質疑を行いました

5月31日、参議院「地方創生及びデジタル社会の形成等に関する特別委員会」において、19日に引き続き、マイナンバー法等改正案の質疑を行いました。

今回は、個人情報漏洩の責任の所在、トラブル発生後の対応、マイナンバーカードの抜本的見直しなどについて、河野デジタル大臣を問い質しました。

また、マイナ保険証に他人の情報が誤登録されている事案を踏まえ、チェックが終わるまで運用の中断と、健康保険証の廃止見送りを厚生労働副大臣に強く求めました。あわせて、医療情報が間違っ紐づくということは命に関わる問題であり、その重みを感じているのか質しました。

しかし、納得できる答弁は今回もありませんでした。「大丈夫です。安心して使っていただけるように努力します」といった答弁を繰り返すだけで国民の不安を払しょくできる段階にありません。

審議はまだまだ積み重ねるべきで、野党筆頭理事も理事会で採決見送りを強く求めましたが、最終的には質疑終局、採決が行われることになりました。私たちの生活に大きな影響を及ぼすものであり、残念でなりません。

法案は成立してしまいましたが、適正な運用がなされているか、引き続き注視していきます。